

Las deudas del gobierno de Mauricio Macri



Por: Maria Josefina Arce

Tres años se han cumplido de la llegada a la presidencia de Argentina de Mauricio Macri y varias son las deudas de su gobierno con los argentinos, que han vivido sobre todo un 2018 tenso y difícil para su supervivencia.

La situación económica ha ido en caída y la CEPAL, Comisión Económica de la ONU para América Latina y el Caribe, estima que 2018 finalizará con una contracción de la economía del 2,6 por ciento.

El propio gobierno ha admitido que de los problemas que quedan pendientes uno de los más importantes es la inflación, que en el último año sobrepasó el 45 por ciento, según cifras oficiales, uno de los peores indicadores desde hace al menos 18 años.

Aunque las autoridades se muestran optimistas con respecto al venidero año, lo cierto es que la nueva presencia en el país del FMI, Fondo Monetario Internacional, y sus conocidas políticas de ajusten no justifican estas esperanzas.

De hecho las medidas que impone el organismo financiero internacional para sus préstamos solo generan más desigualdad, hambre y miseria.

Una situación que desde el 2015 los argentinos han comenzado a experimentar. En el aire quedó la promesa de la campaña electoral de Macri de alcanzar la pobreza cero, otra de las deudas pendientes del actual ejecutivo.

En el 2018 la pobreza ha crecido en el país sudamericano cinco puntos porcentuales con respecto al año anterior, de acuerdo con datos de organizaciones sociales.

Un informe del Observatorio de la Deuda Social de la Universidad Católica Argentina, arrojó que en la actualidad casi el 34 por ciento de la población es pobre, a causa de la fuerte recesión y la devaluación monetaria experimentada en el transcurso del año.

Señala el documento lo que denomina la persistente infantilización de la pobreza en Argentina, pues este flagelo afecta en mayor medida a la niñez y adolescencia, así como a jóvenes de hasta 29 años.

A principios de este mes el UNICEF, Fondo de la ONU para la Infancia, alertó sobre la situación de este sector poblacional en Argentina. Un estudio de la agencia del organismo internacional indicó que el 48 por ciento de los niños, niñas y adolescentes en esa nación están por debajo de la línea de pobreza.

Muchas son las deudas del gobierno de Mauricio Macri con los argentinos, que en su mayoría descalifican la gestión del presidente, marcada por una política neoliberal que ha llevado a muchos a la pobreza, y estiman que la situación continuará empeorando.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/179638-las-deudas-del-gobierno-de-mauricio-macri>



Radio Habana Cuba